

Jugendblasorchester Pfaffenrot beim BW-Musix in Balingen 8. bis 9. Oktober 2016

Das Jugendblasorchester Pfaffenrot belegt auch in diesem Jahr wieder den 1. Platz beim BW Musix in Balingen

BW-Musix ist ein überregionaler Musikwettbewerb des Militärmusikdienstes der Bundeswehr für Bläserklassen, Big Bands und Jugendblasorchester.

Der Jugendblasorchesterwettbewerb als Hauptwettbewerb dieser Veranstaltung fand in diesem Jahr am Samstag und Sonntag 8./9. Oktober 2016 in der "Volksbank Messe" in Balingen statt.



Nachdem das Jugendblasorchester des Musikvereins „Edelweiß“ im vergangenen Jahr als Sieger der Kategorie 3 (Mittelstufe) hervorging, meldete man dieses mal für die Kategorie 4 (Oberstufe). Mit den beiden Wertungsstücken „Oregon“ von Jacob de Haan und „The Legend of Maracaibo“, von Jose Alberto Pina, stellte sich das Orchester unter der Leitung von Heinz Becht am Samstagnachmittag der fachkundigen Jury. In offener Wertung beurteilten die Jurymitglieder unter dem Vorsitz vom Leiter des Ausbildungsmusikkorps der Bundeswehr Oberstleutnant Michael Euler die Vortragsstücke u. a. nach Rhythmik und Zusammenspiel, Dynamik, Klangausgleich, technischer Ausführung, Tempo und künstlerischem Gesamteindruck sodass nach Wertung der beiden Stücke eine Gesamtpunktzahl von 94,75 Punkten erreicht wurde.

Mit dieser Punktezahl belegte das Jugendblasorchester den 1. Platz in der Kategorie 4 und gewann neben einem Preisgeld als besonderes Highlight auch in diesem Jahr wieder einen Sonderaktionstag mit einem Musikkorps der Bundeswehr.

